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永康上门家教

小初高各科81051968

数学高级教师辅导
9408高三初三18258932997

初高中数英科辅导
8182，15857992012，572012

金联房产诚聘
房 产 销 售 员 5 名 可 培

养，女办公文员。电话：

13858909339

跃伦铝氧化加工
9018东阳南马15355397917

收购出租出售
发电机，13588613758

自助餐厅转让
9550 因另有发展，市区

生 意 火 爆 自 助 餐 厅 转

让。电话：13588600919

果园转让
8198 现有芝英果园几十

亩，环境好，可开农庄，电

话：13868958727

老快餐店低价转让
8201，15158919963，754449

商铺出租
8193 阿庆嫂隔壁 1800㎡
住 宅 辅 商 出 租 ，可 分 租

680198，13806770198

降温降温
8216 高科技环保反光阻

热涂料，适用钢棚、楼顶水

泥面等。可降 10-25℃，

欢迎惠顾，13858907123，

市府网：514123应

丽州一品套房转让
8173，679779，13705899779

金都华城店面低转
8171，15967979827

古山厂房出租
8186二、三层共1300㎡出

租15988565174，762174

厂房出租
8189 烈 桥 弯 塘 山 厂 房

5000㎡出租一层2500㎡，

二、三层各1200㎡，662552

西虹幢房转让
8204 一间半，龙川公园旁

套房转让，13065925889

求租厂房
8206，3000 ㎡ -6000 ㎡
标准厂房，花川、武义牛背

金、百花山工业区优先。

13758999485，639485

营业执照遗失公告
8190 永康市东城庐山物

资经营部遗失永康市工

商行政管理局 2013 年 5

月 7 日核发的注册号为

330784611071248 营 业

执照（正本），声明作废。

永康市东城庐山物资经

营部

2017年7月12日

声 明
8192 刘其锋、王素兰夫

妇遗失孩子刘佳惠 2014

年 5 月 23 日的出生医学

证明（正页），出生证号：

O330323168，声明作废。

声 明
8196 张磊遗失 2017 年 5

月 14 日 至 2017 年 5 月

18 日在永康市第一人民

医院急诊部、门诊部看病

期 间 所 缴 纳 的 2842.93

元医院发票共 7 张，声明

作废。

声 明
8200 王红星遗失税务登

记证（正本），浙税联字：

330722720929081，声明

作废。

声 明
8202 被保险人李 爱 晓 车

牌号浙 G0265H 遗失保

单 原 件 ，保 险 单 号 为 ：

6643937080820160002

399，声明作废。

营业执照遗失公告
8203 吕志华遗失永康市

市场监督管理局 2014 年

9 月 23 日核发的注册号

为 330784618045797 营

业执照（副本），声明作废。

吕志华

2017年7月12日

市政协督办重点提案

聚焦居家
养老服务工作
□记者 施夏琦

本报讯 11 日，市政协组织重点

提案督办会，对《加大财政投入，保障

居家养老正常运行》这一重点提案进

行督办。市政协副主席黄瑞燕参加，

副市长胡增强应邀参加。

一行人实地参观了象珠镇官川村

和南湖村的居家养老服务中心，详细

了解村内食堂的情况。官川村居家养

老服务中心自2013年开办至今，从未

中断，每天为全村60余名老人提供就

餐服务。村里还为一些卧床不起的老

人送餐上门，保障老人基本生活条件。

相关部门对此项提案办理情况进

行了答复。据介绍，截至去年年底，全

市共开办居家养老服务中心 297 家，

到目前仍在运行的有228家。部分村

关停的主要原因在于村集体经济薄

弱、就餐人数少等。

《加大财政投入，保障居家养老正

常运行》是市政协十四届一次会议提出

的十大重点提案之一，与会人员就该问

题发表了意见和建议。委员们建议，可

以通过加强考核管理、加大财政投入、

加强宣传引领、科学规划布点等方式，

整合社会力量参与居家养老，加强运行

管理，力争在提案办理过程中，让百姓

满意，让居家养老真正服务百姓。

胡增强指出，如何为老年人提供

方便是社会各界关注的重点问题，居

家养老建设能够为大多数老年人提供

便利。相关部门要认真听取市政协对

居家养老工作的意见和建议，根据实

际情况，能合办的村就进行合办，办起

来的居家养老中心要保证运行，加快

居家养老服务建设的步伐。

□记者 胡颖

“是的，我就在村里，你要过来？

那我在村口大塘等你。”日前，记者打

电话给东城街道大塘王村党支部书记

王成广时，对方说，大塘见。当记者来

到大塘王村时，王成广正沿着村里的

四口池塘巡逻。三句不离“塘”，在别

人看来，王成广不仅仅是村里池塘的

塘长，更是整个大塘王村的“塘长”，成

天忙着巡塘。

“不巡不行啊，走着走着，活就出

来了，活干好了，村里的环境就好了。”

王成广拿村口的大塘举例说，那是大

塘王的门面，如果那里卫生不好，大家

对大塘王的印象就不会好。原先，村

里池塘的塘水都黑色的，还有漂浮的

垃圾，此前，得益于“五水共治”，已经

对池塘进行清淤，再加上卫生保洁和

引进活水多管齐下，劣Ⅴ类水已经不

复存在，但如果不做好长效管理，一切

都是空谈。

“管理和保洁工作看似简单，但其

实是件贵在坚持的事，要坚持做好，确

实得花点功夫。”王成广说，为了维护

好来之不易的治水成果，村里量身打

造了全市首创的“塘长责任制”，发动

更多的人一起来“巡塘”。村里的党员

干部和村民代表分成四组，分别认领

一口池塘，每天都要抽时间检查池塘

里有没有垃圾，看看水质怎么样。“如

果看到池塘里有垃圾，我就会自己拿

工具去打捞，或者联系到相应的监管

人员一起清理。只有及时发现及时清

理，池塘的水才能够干净。”王成广告

诉记者，这是大家“巡塘”的一个缩影。

毕竟，现在村里要忙活的事情还

有不少。比如，村口五里亭的扫尾，建

设休闲广场，绿化带包干到人等，村里

所有的工作，王成广不仅做到自己心

里有数、工作有方、落实有力，还希望

带动更多村民一起参与。

“今年要争创美丽乡村精品村，要

做的事情还有很多。”王成广说，修建

文化礼堂、整村外墙粉刷、街角小品、

垃圾分类、抓好党建⋯⋯但说起以后

的工作，王成广显得信心十足，“村两

委团结了，干部和村民的关系融洽了，

村里的工作只会越做越顺利，村民的

生活也会越来越好。”的确，村里的改

变，大家有目共睹：环境变美了，村口

有个休闲公园，环境优美；老百姓的精

气神变了，不再满口怨言，脸上是幸福

和自信；党员干部口碑好了，挺直腰板

干事创业了，大家都信心，今后的大塘

王还将呈现更多喜人变化。

老干部的新梦想

刷新公路桥

11 日，几名养护工正在对双舟路

上的公路桥进行刷漆。据介绍，为确

保行车安全，公路桥及公路标识每年

都需要进行两次刷新。

记者 林群心 摄

□记者 俞夏冰

本报讯 11 日，金华市决咨委一

行来永调研生态廊道建设工作。队伍

分为生态建设组与文化建设组两组，

分别对前仓镇光瑶村、大陈村，李溪流

域石柱段，江南街道园周村进行实地

调研。我市领导吴婉珍、胡增强陪同。

围绕生态廊道建设，我市开展多

维度的建设提升工作，几个调研点各

有亮点。去年以来，前仓镇光瑶南溪

源田园休闲养生区完成绿化 1.5 万平

方米，建成荷花湿地150亩。同时，完

成了 700 亩彩叶林项目改造，并建成

500 亩观光花海和滑草场等项目；大

陈村利用得天独厚的古民居人文优

势，探索出乡村旅游新模式；李溪流域

石柱段的水质改善明显，两岸景观工

程亲近自然；江南街道园周村则连线

成面，建设宜居宜游的美丽乡村。

据了解，我市生态廊道建设通过

拆违、清河、绿堤、建园、净田、彩林、美

村多方面同步进行，以此为契机，深化

农村宅基地制度改革试点，加快沿线

土地流转，有效破解用地束缚,并将我

市生态环保治理和经济转型升级紧密

结合起来，以打造“四个长廊”为抓手，

加强经济建设，发扬文化特长。通过

共建，使全市人民共享建设成果。

调研组认为我市生态廊道建设已

初具成果,尤其是文化礼堂的融入，丰

富了村民们的精神生活，为生态建设

多添了一分底蕴。他们强调，要追求

精品，学习各地先进经验,把生态廊道

建设与小城镇环境综合整治、美丽乡

村建设、历史文化村落保护等市重点

工作有机结合，积极探索土地利用、招

商引资、项目管理等新机制新模式，互

利合作、共赢发展。

金华决咨委调研我市生态廊道建设
肯定生态建设与文化建设并举的做法

大塘王村王成广成天忙巡塘

今年要创下美丽乡村精品村

打造五金人才区域高地

我市进一步加大
招才引智工作
□记者 施夏琦

本报讯 11 日下午，市政协组织

部分政协委员，对市政协十四届一次

会议提出的《关于加大招才引智工作

的建议》进行督办。市政协副主席王

伟参加。

近年来，针对人才需求大但人才

培养资源匮乏、招才留才难等问题，我

市以“努力打造五金人才区域高地，为

建设现代化国际五金名城提供有力的

人才保障和智力支持”为目标，充分利

用互联网+，着力完善永康人才网系

统升级。市财政每年安排 5000 万元

资金用于创业创新团队和人才引进，

并积极打造“智慧丽州·双龙精英计

划”引才品牌。还成立了行政、公益、

商业等数十家单位参与的绿卡服务联

盟，更好的服务高层次人才。

王伟表示，相关部门可以进一步

加大工作力度，讲好人才故事，营造重

才爱才大环境；完善人才政策，强化引

才留才硬环境；做好人才服务，提升惜

才敬才软环境。

□记者 胡颖

本报讯 11 日，我市召开市委政

法委员会全体（扩大）会议，学习贯彻

省第十四次党代会和全市领导干部会

议精神。市委副书记、政法委书记范

晓东，市委常委、常务副市长胡积合，

市委常委、公安局局长陈曙初，市法院

院长诸葛美龙，市检察院检察长王宪

峰参加会议。

会议指出，全市政法系统要把学

习好、宣传好、贯彻好省党代会精神作

为当前和今后一个时期一项重大的政

治任务。全市政法战线要按照省委、

市委部署要求，迅速掀起学习贯彻省

党代会精神的热潮。要从全局和战略

的高度，充分认识学习贯彻党代会精

神的重大意义，精心组织，把握实质，组

织全体政法干警深入学习、全面领会

省党代会提出的新思想、新主张、新举

措。要深刻理解、全面把握省党代会

精神，结合政法工作实际，切实抓好工

作落实，为实现省党代会确定的各项

目标任务营造安全稳定的社会环境。

会议要求，全市政法系统要始终

牢牢把握对党的绝对忠诚这一政治

灵魂，永远听党话、跟党走。积极巩

固和完善维稳安保长效机制，进一步

深化“一巡三查”等好经验好做法，大

力推进“四个平台”建设，全面推进基

层治理现代化。要把加强法治建设

贯穿于政法工作的全过程，在全面深

化司法体制改革、增强司法公信力、

提升执法司法效果、抓好法治宣传教

育上更进一步、更快一步，扎实推进

法治永康建设。

范晓东强调，要大力弘扬红船精

神、浙江精神，深入贯彻落实全面从严

治党要求，立场坚定讲政治、驰而不息

正作风、强化责任敢担当、清正廉洁守

纪律，全力打造绝对忠诚、勇立潮头、

担当敢为、能打胜仗的永康政法铁军。

政法系统集体宣贯省党代会精神

深化“一巡三查”扎实推进法治建设


